
2020〜2021年度　新見ライオンズクラブ・スローガン

『楽しくなる　ライオンズ活動を』
（LC会長　谷森順照）

か　い の と　も

No.83

新見ライオンズクラブ  PR誌



　新年度にあたり、本年度の基本方針や事業計画を報道関係者の皆様により早く知って頂くため
懇談会を開催しました。	 	 	 	 	 	 	 	 	 	
　山陽新聞社、備北民報社、備北新聞社、吉備ケーブルテレビ社、RSK山陽放送社(順不同）か
ら計7名のご参加をいただき、ライオンズクラブの活動を知ってもらい、取材や報道をして頂け
るよう質疑応答や意見交換も行いました。懇親会ではみよしやの料理を楽しみながら、記者の皆
さんと大いに交流を深めることが出来ました。　　　　　　　　　　　　　　（情報教育委員会）

谷森順照会長　初例会� 2020.7.2㈭　新見商工会議所

報道機関者との懇談会� 2020.7.20㈪　グランドホテルみよしや

　宮崎副会長の初ゴングの音色と共に谷森丸が出航しました。
　『世界を揺るがす新型コロナウイルスの早期の収束を願いつつ、当クラブは地域に元気を届け
る「楽しくなる　ライオンズ活動を」すすめて行こう』と谷森会長の熱いメッセージを宮崎副会
長が読み上げました。
　本年度は毎例会開催前に健康福祉委員会による「1分間、椅子に座ったままできる健康体操」
が行われています。日頃の身体の固さが改善される、と会員の皆さんに好評を博しています。
　スクール方式の席の設置や弁当持ち帰り等の三密・感染防止策を講じながらの例会開催を心が
けています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（担当　総務財務委員会）
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納涼例会� 2020.8.6㈭　味の庄伯備

　８月例会は、会場を味の庄伯備に移し、納涼例会として行いました。
　コロナ禍ではありましたが、この時期には感染者も収まっていた事から感染予防対策をした上
で、飲食も共にする例会にしました。
　例会後の懇親会ではマスクを外し、個別に用意された折詰料理をいただきながら、メンバー同
士で親睦を深め、楽しい例会になりました。　　　　　　　　　　　　　　　（総務財務委員会）
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ＺＣ公式訪問例会� 2020.9.3㈭　新見商工会議所

松陰ブロンズ像清掃� 2020.9.19㈯　新見市役所

　新見ＬＣ認証50周年記念事業で設置した丸川松陰と山田方谷のブロンズ像を清掃しました。
　1500回例会記念で新調した赤いベスト型ジャンバーがお目見えしました。

（担当　社会環境委員会）

　総社雪舟ＬＣ所属の336-Ｂ地区の橋本恭司6Ｒ-2
Ｚゾーンチェアパーソンをお迎えし、激励のご挨拶
をいただきました。　　　（担当　総務財務委員会）
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10月第一例会� 2020.10.1㈭　新見商工会議所

10月講師例会・エコバッグ贈呈式� 2020.10.15㈭　新見商工会議所

　本年度最初の弥次喜多コンペが開
催され、16名の会員が参加しました。
快晴の下、気持ちの良いナイスショッ
トが多数見られました。

　2015〜2016年度に新見ライオンズクラブ会長を務められ、クラブ活動に多大な貢献をされた
久川幸治さんが逝去され、例会前に黙祷を捧げました。　　　　　　　（担当　総務財務委員会）

　10月例会は、新見医師会会長の太田隆正様をお招きし、エコバッグの贈呈式を行いました。
趣旨は環境問題改善のため多くの方にエコバッグを利用してもらうため、またコロナ禍において
医療関係者に感謝の意を込めエコバッグを贈り、エールを送りたいというものです。
　また、新見市役所福祉部	健康づくり課	主査	安達彩永様、管理栄養士	逸見弥生様を招き、「with
コロナ〜私達にできること」をテーマに講演を拝聴しました。コロナ感染予防について詳しく御
説明いただき有難い情報を得ることが出来ました。　　　　（社会環境委員会・保健福祉委員会）

第1回弥次喜多コンペ� 2020.9.20㈰　庄原カントリークラブ
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新会員紹介

Ｌ 永田尚則

①備北信用金庫
　部長			
②ゴルフ、旅行
③2020年７月１日

Ｌ 南　　岳

①㈱トマト銀行
　　支店長
②サイクリング
③2020年11月19日

クリスマス例会� 2020.12.17㈭　新見商工会議所

11月第二例会� 2020.11.19㈭　新見商工会議所

　例年はメンバーのご家族やご来賓をお招きして盛大に行われているのですが本年はコロナウイ
ルス感染拡大が広がっている現状を鑑み、メンバーだけで飲食も控え厳かに行いました。お楽し
み抽選会については、せめてご家族に景品をお届けしたいという趣旨で行い、それぞれ当たった
景品を持って帰って頂きました。来年はコロナ禍も収まり、いつも通りの華やかなクリスマス家
族会が開けるよう切に祈ります。　　　　　　　　　　　　　　　　　(担当　総務財務委員会）

　新中石灰工業株式会社　代表取締役会長　新中淑弘氏を講師にお迎えし、「新見の知られざる
石灰について」をテーマに講話を拝聴しました。3億年前からの石灰の成り立ちから新見市での
産業発展に至るまでのお話を分かりやすく説明いただきました。2018年度から新見の石灰を市
内外へ啓発することをクラブの事業として位置付けており、引続き情報発信をしてまいります。

（担当　社会環境委員会）

①勤務先・役職�　②趣味
��������
③入会年月日
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